



4 Pièces

76 m²

Réf. 2505V

2 580 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Splendide penthouse neuf de 4 pièces luxueusement rénové bénéficiant d'une vue imprenable sur la mer et les îles de Lérins. Occupant la totalité du dernier étage d'une résidence de standing, l'appartement pieds dans l'eau offre une surface d'environ 84 m² prolongé par une terrasse de 44 m². Il se compose, d'une entrée, d'un spacieux salon séjour, d'une cuisine équipée, de 3 chambres en suite avec 3 salles de douche. L'appartement offre un accès privé à la plage et dispose d'une cave et d'un garage. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David ...

Splendid new 4-room penthouse luxuriously renovated enjoying a breathtaking view of the sea and the Lérins Islands. Occupying the entire top floor of a luxury residence, the waterfront apartment offers an area of 84 m² extended by a 44 m² terrace. It consists of an entrance, a spacious living room, a fitted kitchen, 3 en-suite bedrooms with 3 shower rooms. The apartment offers private access to the beach and has a cellar and a garage. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

